



Auf Geschenke verzichtet

Anlässlich seines 80. Geburtstags hat Helmut Fischer aus Mittelbuchen auf Geschenke verzichtet. Stattdessen bat er um eine Spende für den Förderverein Palliative Patienten-Hilfe Hanau für dessen wertvolle Arbeit im Bereich der Palliativversorgung. Dr. Maria Haas-Weber, Vorsitzende des Fördervereins, nahm nun die großzügige Spende von 1000 Euro in Empfang. Das Geld, so Haas-Weber, fließt in das Projekt „Expertenteam Palliative Pflege“, das bereits in den Einrichtungen der Alten- und Pflegezentren des Kreises etabliert wurde. Es handelt sich bei diesem Team um Pflegekräfte, die Bewohner in der letzten Lebensphase eng begleiten und die Koordination der erforderlichen medizinischen Maßnahmen übernehmen.

UPN/FOTO: PM